



Pilar López y Paco de Alba en un «paso a dos» de la Gran Jota Aragonesa.

# PILAR LOPEZ

## Y SU BALLET EN "ESTUDIO 3"

**E**N la serie de programas monográficos que «Estudio 3» viene dedicando a relevantes figuras del baile y la danza de todo el mundo, el último sábado, Televisión Española nos ofreció el espectáculo de Pilar López y su conjunto de baile español.

La gran bailarina, hermana de Encarnación López «la Argentinista», presentó un extenso programa en el que incluyó obras del repertorio folklórico nacional y piezas de nuestros más destacados compositores contemporáneos.

La importancia del grupo de

Pilar López estriba en que de sus filas han salido, a lo largo de los últimos años, primeras figuras del baile español. Bailarines que han formado sus propios conjuntos y han llevado por todo el mundo la muestra de la danza nacional.

Sobre guión de Ricardo Fernández de la Torre y realización de Pedro Amalio López, con un decorado sintético, se desarrolló el programa, en el que cabe destacar, junto a la gran pericia y experiencia de la primera figura, la desenvoltura y gracia de todos los componentes del ballet, especialmente la madurez del primer bailarín Paco de Alba y de las bailarinas Dorita Ruiz y María Dolores.

Pilar López nos ofreció la tradicional «Danza del fuego» con mucha contención y sobriedad, sin abandonar por ello el patetismo trágico exigido por la partitura de Falla.

En suma, un interesante y sugestivo programa en el que pudimos admirar la maestría de un conjunto y las danzas populares españolas.

El espacio estuvo presentado por María del Puy y Antolín García.

Grupo de bailarinas, con Pilar López, en un momento de «Los Caracoles».



### japón

● El realizador de «Rashomon», Akira Kurosawa, ha sido encargado de la filmación de los Juegos Olímpicos de Tokio que se celebrarán en 1964. Los medios puestos a su disposición son: 35 operadores, 800 técnicos y 75 millones de pesetas.

### estados unidos

● Johnny Weissmuller, el viejo campeón de natación que encarnó en el cine la figura de Tarzán, realizará en una cadena de televisión americana una emisión de cinco minutos dedicada a la enseñanza de la natación.

● La TV americana presentará en diciembre próximo a Ludmilla Tcherina haciendo un personaje inédito para ella: el papel de una mujer fatal...

### francia

● Muriel Belmondo, diecisiete años y hermana del actor Jean-Paul, hará su debut en la televisión como bailarina en la emisión de Almer Mortimer, «Escuela de vedettes».

● Para averiguar las causas que dificultan el poder obtener taxis solicitándolos por teléfono, se dedicará una emisión en la cual un equipo irá transmitiendo en directo los viajes de un «taxi-radio» por las calles de París.

### rusia

● Después de leer la cifra que Domenico Modugno pedía por actuar en una serie televisiva rusa, un dirigente soviético de la TV declaró: «La actuación de Modugno cuesta más que colocar un «Vostok» en órbita.»

### italia

● El segundo Festival de la canción napolitana será televisado bajo el nombre de «Gran Festival de Piedigrotta». Se han presupuestado veintisiete millones de liras y a él acudirán grandes figuras de la canción, como Connie Francis, Dalida, Frankie Avalon y Caterina Valente.